POR YVONNEREYES

l presidente de la Cámara de Equitation, Sergio Gutiérrez Luna, confió en que habrá un debate de altura durante la discusión de la iniciativa de reforma eléctrica del Ejecutivo federal.

Afirmó que el diálogo y voluntad política, deben ser los ejes primordiales para poder sacar adelante la reforma que el país requiere.

Manifestó que hasta el momento se han dado pasos importantes en la construcción de los acuerdos que permitirán que el dictamen elaborado por las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, y de Energia pueda ser discutido, debatido, y en su caso, aprobado en el Pleno.

"El reto para las próximas horas será dar un debate de altura y tener presente que más allá de las visiones ideológipor Morena

#LXVLegislatura

Debate de altura



Sergio Gutiérrez Luna, diputado federal nos Mozena

cas o de grupos, tiene que prevalecer el interés superior de las y los mexicanos", expresó el legislador de Morena.

Afirmó que la apertura de los diversos grupos parlamentarios será vital para hacer política y encontrar el equilibrio necesario para concretar las modificaciones constitucionales en beneficio del pueblo de México y de mejorar las condiciones del mercado eléctrico: que las familias paguen lo justo por el recibo de luz.